



Formar para transformar en nuestra región

*Escribe: Rosemarie
Junge Raby, rectora
IP-CFT Santo Tomás
Temuco.*

Cada 26 de agosto celebramos el Día de la Educación Técnico Profesional (TP), recordando la creación de la Dirección de Educación Profesional en 1942. Este hito, que da inicio al “Mes TP”, nos invita a reflexionar sobre el impacto de esta formación en Chile. En Santo Tomás Temuco, la TP cobra vida en 4.806 estudiantes —1.676 del Instituto Profesional y 3.130 del Centro de Formación Técnica— que cruzan nuestras puertas con la certeza de que la educación cambia vidas. Estos jóvenes, respaldados por sus familias, no solo adquieren competencias técnicas, sino también valores como la solidaridad, el respeto y el esfuerzo. En La Araucanía, con grandes desafíos, formamos profesionales comprometidos que impulsan el desarrollo y la equidad. Nuestro propósito es claro: “Formamos personas con competencias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos”. En este Mes TP, agradecemos a estudiantes, familias y docentes por su compromiso. La Educación TP no solo responde a necesidades laborales, sino que forja líderes con vocación de servicio, transformando el futuro.